

日 方 川

大樹高校PTAだより

第 130 号

令和3年10月27日発行
吉野裕行
黒澤和弘
木村由美
播間淑人
編集人

「一期一会
(このひと時を大切に)」

PTA会長 吉野 裕之



大樹高校での三年間
で一生の友達と出会い、
先生方の親身な指導を
受け、皆さんは充実
した高校生活を送つて
いることと思います。

七月の学校祭も仲間と協力して遅くまで
準備の時間を過ごしたことと思います。新型
コロナ感染症の影響で学校生活全般に制約
されることと思います。

「地域と共に歩む大樹高校」

校長 前田 英伸

PTA会員の皆さま
には、日頃より本校の
教育活動につきまして、
多大なる御協力・御支援
をいただき厚く御礼申
し上げます。今年度4月に同じ十勝管内の鹿
追高校より大樹高校へ着任いたしました。十
勝帯広の出身者として、故郷の地域社会に力
を尽くす機会をいただき、大変うれしく光栄
に思っています。

さて、令和3年度も前半を終えようとして
いますが、新型コロナウイルス感染症の状況
が思わしくなく、学校現場では、よりいつそ
う徹底した感染対策により、様々な制限が求
められています。そのような中にもかかわら
ず、大樹高校生は、全体として落ちついた学
校生活を送り、一人ひとり着実に資質・能力
を伸ばしています。今年度三学年の総合的な
探究の時間を二単位に増单し、「夢叶えるブ

成し遂げたことは青春の一ページに刻まれ
ることでしょう。一方で、台湾への修学旅行
が国内に変更になり、生徒数減少による教職
員削減もあり強歩遠足が開催できなくなっ
たことはとても残念です。

PTAの活動も木の上に立つて見守ると
いう状態で具体的な活動がまったくできて
いません。でも、限られた状況の中で皆さん
がたくましく高校生活を送つていてることに
敬意を表します。私たち保護者は毎日あなた
たちと生活することがかけがえのない大切な
時間です。近い将来卒立つまでの貴重な
時間「このひと時」を大切にしたいと思って
います。

ロジェクトin大樹」をスタートさせました。
宇宙・観光・食・地域興し各分野の地域の方々
と学校が協働しながら、地域共創をテーマに
探究学習を進めました。生徒たちはグループ
ごとに、課題設定、情報収集、整理、分析、
検討、企画立案、発表という主体的・協働的
学びを通じて、思考力・判断力・表現力を養
い、多様な考え方や価値観を発見しました。発
表会に参観していただいた方からも高い評価
をいただきました。また、昨年度は代替行事
となつた学校祭も、今年度「大高祭」として
実施しました。パレードや一般公開等はでき
ませんでしたが、生徒達は主体的にルールを
作り、昨年度の経験を生かしながら感染対策
と行事を両立させ、全校一丸となつてすばら
しい成果を上げてくれました。

現代は、感染症のよくなじみに起る様々
な課題が、地球規模で多くの人々とつながっ
ているグローバルの時代です。大樹高校はこ
れからも、地域・保護者・学校が一体となつ
て、主体的に地域社会へ参画し、そこからグ
ローバルに活躍できる人材を育てていきます
ので、今後とも変わらぬ御支援を賜りますよ
うお願いいたします。

「高校に入学して」

一年A組 道見 篤

「初めての学校祭」

一年A組 廣瀬 芹菜



* 第74期 入学おめでとう *



この学校祭は入学してから初めて
の大きな行事でした。二十一人と少
ない人数、少ない準備時間の中、み
んなで協力して取り組むことが出来
たと思います。

学校祭一週間前は、当日までに
出米上がるのか不安でしたが、自分
のやる事が終わった人から手伝いを
してくれて、当日までに出来上がつ
たので、楽かつたです。いろいろ採め
たりはしましたが、当日は学校祭を
楽しむことが出来ました。縁日の時
には、たくさん色々な人が来てくれ
て釣りや輪投げを楽しんでくれたの
でとても嬉しかったです。仮装パ
フォーマンスもとても緊張しました
が、間違えずに踊れたのでとても安
心しました。そして、楽しかったです。

私はこの初めての学校祭で協力す
ることの大切さを改めて感じまし
た。来年も採めることがあるかもし
れませんが、今年と同様にみんなと
協力して取り組みたいと思いま
した。学校祭で学んだことは、日常生活
でも活かしていくようにしたい
です。



「学校祭を終えて」

三年A組 小室 嶋汰

僕たち三年生は今年で最後の学校祭となりました。

「2年目の学祭を終えて」

二年A組
内田

これは、学祭準備期間のお話しです。



令和3年度PTA役員

四 役

会長	吉野 裕之 (3年)
副会長	黒澤 和弘 (2年)
副会長	播磨 淑晃 (1年)
副会長	前田 英伸 (校長)
会計	大木 忍 (1年)
会計	木村 晃彦 (事務長)
監査	伊藤 則子 (3年)
監査	木村 由美 (1年)

学年部・事業部各担当

事業副部長	黒澤 和弘 (2年)
	伊藤 則子 (3年)
	大木 忍 (1年)
	木村 由美 (1年)
	播磨 淑晃 (1年)

	総務担当	生活担当	研修担当
主担当	黒澤 和弘	伊藤 則子	大木 忍
	木村 由美		
	播磨 淑晃		
1学年	小川 紀子	濱名 忍	荒城 美華
2学年	原田 憲末	小室 国裕	安部真樹子
3学年	長谷川 文	今村 昭仁	穀内 美香
担当者	吉田 佑輔	森 志美江	別段 健太

事務局

事務局長	高橋 豊 (教頭)
会計	木村 晃彦 (事務長)
事務局員	吉田 佑輔
事務局員	森 志美江
事務局員	別段 健太

高校の情報を掲載したWebサイト

大樹高校 |

検索

大樹高校の最新情報をご覧ください。

<http://www.taiki.hokkaido-c.ed.jp>

編集余録

今年の夏は東京オリンピックが開催されました。コロナ禍での開催には不安を感じつつも、選手達の大会までの頑張りや苦労を思うと、やはり応援せねばならませんでした。皆、爽やかで、観ている方も清々しい気持ちになりました。

コロナ禍前のマスク無しの生活や、学校行事に参加し子供達の成長を感じたり、部活動の大会等で声援を送っていた事が、とても懐かしく感じます。そんな風に子供に関われるのも高校生までだと思うので、例え子供に鬱陶しく思われても、もう少しの間、楽しみながら成長を見守りたいと思います。ですから、1日も早くコロナ禍前の生活に戻り、活気ある日常が戻ってくる事を願っています。

1年A組 保護者 木村 由美

令和3年度事業計画

- 4月5日 (月) 第1回PTA四役会議 (PTA総会事前打ち合わせ)
- 4月17日 (土) PTA総会
- 5月13日 (木) 第2回PTA四役会議 (役員総会打ち合わせ)
- 6月12日 (土) 北海道高等学校PTA連合会大会 (旭川市) ※zoom開催
- 7月9日 (金) PTA役員総会 (事業部年間計画決定)
- 7月15日 (木) 学校祭2日目(一般公開日) PTAによる参加・協力(中止)
- 7月下旬 PTAだより「日方川」第130号発行 (10月に変更)
- 8月下旬 第21回南十勝ブロック3校交流会 (中止)
- 10月上旬 十勝支部研修会 (中止)
- 11月10日 (水) PTA研修会
- 3月1日 (火) PTAだより「日方川」第131号発行
- 3月中旬 第4回PTA四役会議 (新PTA四役選出)